

# *Rechaza Maduro guerra geopolítica de naciones capitalistas para monopolizar vacunas contra la covid*

---



Caracas, 4 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, declaró que una vacuna contra el coronavirus "no puede ser objeto de una guerra geopolítica para ver quién domina el mundo" y abogó por el derecho al "acceso universal" de los pueblos al fármaco.

"Es la regla del capitalismo internacional. Quien tenga plata para comprar la vacuna la compra y se la entregan rápido. Quien no tenga plata que se muera. No puede ser la vacuna objeto del mercantilismo, del capitalismo salvaje", señaló el mandatario durante un discurso.

Maduro subrayó que cualquier vacuna tiene que responder a las "nociones de seguridad, eficiencia y accesibilidad" y ser de "dominio público" y "beneficio internacional".

Denunció que los Gobiernos del Reino Unido, Estados Unidos, Portugal y España y sus instituciones bancarias "tienen congelado y robado el dinero" de Venezuela para acceder a una vacuna y, a pesar de que Caracas reclamó estos recursos a través de la OMS, estos países "se han negado" a entregarlos.

"Desde Venezuela abogamos por el derecho al acceso universal de los pueblos, sobre todo los más vulnerables. Rechazamos la mercantilización de la cura del coronavirus", escribió posteriormente Maduro en su cuenta de *Twitter*.

El pasado martes, Venezuela firmó el contrato para la adquisición de la vacuna rusa Sputnik V, que permitirá inmunizar contra el coronavirus a 10 millones de personas. "Sabemos que la vacuna rusa es muy segura, es un paso firme, un paso adelante. Nosotros ya estamos preparados para vacunar a la población lo más pronto posible", declaró la vicepresidenta del país suramericano, Delcy Rodríguez.

La vacuna Sputnik V, desarrollada por el Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya de Moscú, utiliza una tecnología de adenovirus humano de dos vectores diferentes, Ad26 y Ad5, que se aplican en dos inyecciones.

Esta solución no contiene adenovirus humanos vivos, sino vectores adenovirales, que no se multiplican y resultan completamente seguros para la salud. De hecho, el fármaco se basa en una plataforma de dos vectores ya existente con la que ya se crearon otras vacunas.

Los resultados obtenidos durante la fase 3 de los ensayos clínicos de Sputnik V mostraron que la eficacia del fármaco ruso es del 91,4 %.

El 2 de octubre, Venezuela recibió un primer cargamento de la vacuna rusa, justamente para participar en la fase 3 de ensayos clínicos. Según informó entonces el ministro de Salud, Carlos Alvarado, las pruebas se extenderían por 180 días.

Entre los 2.000 voluntarios que participan de los ensayos está Nicolás Maduro Guerra, hijo del presidente. (Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243606-rechaza-maduro-guerra-geopolitica-de-naciones-capitalistas-para-monopolizar-vacunas-contr-la-covid>



**Radio Habana Cuba**